

Depuis quelques jours, le soleil se lève tôt. Il y avait quelque brouillard. L'air était si agréable et super !!! J'aime ça. J'ouvrais les volets. Ah Ah, ce n'était pas possible qu'un joli animal soit là en face de la maison de ma famille !!! Je ne pouvais croire mes deux yeux. Je croyais rêver dans la lune !!! Mais non, c'était bien la réalité. Oh il est très mignon. C'était une jolie biche qui attendait, elle était sur le pré en face de la maison de ma famille. Elle me regardait en étant sage. Elle cherchait de l'eau afin de boire. Cela me touchait beaucoup. Elle était si belle et jolie. Je suis contre les chasseurs !!! Je suis très heureuse de rencontrer par hasard cette jolie biche en face de la maison !!! C'est la première fois !!! J'en garde un bon souvenir !!!